



Sterbebegleitung

Das Schwerste für einen Tierbesitzer ist das Abschied nehmen von seinem Tierfreund.

Viele Fragen entstehen:

- Was möchte das Tier noch sagen oder zum Ausdruck bringen?
- Hat es noch einen Wunsch?
- Hat es Schmerzen und wo?
- Ist es möglich dem sterbenden Tierfreund die Situation zu erleichtern?
- Was darf noch los gelassen werden, um ein Gehen leichter zu machen.

Wenn es mir möglich ist nehme ich sofort oder so bald wie möglich Kontakt auf, um Sie und Ihr Tier zu begleiten.

